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Le resumé :

Cette étude tente de découvrir le role de L’Artisanats et L’industries
traditionnel dans le renforcement de L’identité d’appartenance familiale dans la
société tlemcenian |, car il s’agit d’'un élement important du patrimoine culturel il
fournit a ces membres 'excellence et 'aide a sa cohésion et sa stabilité, ainssi les
differents types d’artisanats et industries traditionnelle par laquelle se distingue la
société tlemcenienne,et chercher comment et quand L’artisanats sera lier a
L’identité ,et qu’elle sont les significations symboliques de cette Artisanats et
industries traditionnel.

Les mots cles: L’artisanat et L’industrie traditionnel, Le patrimoine, L’identité,

L’appartenance familiale, la socialisation.

The summarize :

This study attempts to discover the role of crafts and traditional industrie in
strengthening the identity of family affiliation,since it is an important élement of
the cultural heritage,it provides these member with excellence and help with its
cohesion and its stability,and the different types of crafts and traditional industries
by which society tlemcenienne stands out,and search how and when the crafts
will delinked to the identity,and what are the symbolic meaning of crafts and
traditionals industry.

Keywords: crafts and traditional industry, Heritage, Identity, Family affiliation,

Socialization.



